

Question écrite du 11 novembre 2009 de Mme Ariane Arlotti: «Rénovation dans l'école Carl-Vogt: avez-vous prévu un sas pour la porte d'entrée?»

En raison des travaux d'agrandissement du Musée d'ethnographie de Genève, l'école Carl-Vogt sera fermée pendant deux ans. C'est également l'occasion d'y faire des rénovations et travaux, sachant que le corps enseignant demande depuis des années la construction d'un sas pour la porte d'entrée afin de parer à l'abaissement permanent de la température du rez-de-chaussée pendant l'hiver. Effectivement, en hiver, il fait en moyenne 15 degrés au rez-de-chaussée, car chaque fois que les élèves entrent ou sortent de l'école la porte automatique ventile pendant plus d'une demi-heure et laisse entrer l'air froid.

Un sas permettrait une économie d'énergie considérable et permettrait également aux enseignants et aux élèves du rez-de-chaussée de travailler en hiver sans leur bonnet et leur écharpe.